

## Abschluss bei der Hedwig-Dransfeld-Schule

Werl – 19 Entlassschüler „befreiten“ sich aus der Hedwig-Dransfeld-Schule. Unter ihrem Motto „Wir saßen zehn Jahre – unschuldig!“ wurden die Klassen 10 von ihren Lehrern verabschiedet. Mit Handschellen und humorvollen Bezügen zu seiner langen Schulzeit erhielt jeder Einzelne seine Entlass-Papiere. An zwei Feiern konnten Angehörige und Freunde teilnehmen, sodass die Wege in die Freiheit gebührend gewür-

digt werden könnten.

Die Namen, **10a:** Samira ElAhmad, Sodin Kinjo, Felix Kunterding, Luisa Schulte, Jana Stückemann, Lorna Ziegert.

**10b:** Talha Tirgil.

**10c:** Florian Baus, Tiago Campos Gomes Levene, Leonard Danilchenko, Alexander Fingerhut, Kevin Kipp, Nico Kottlowski, Kadircan Küçük, Feris Mähler, Lena Moor, Hauke Pioske, Melanie Pöge, Nico Thomas Schmidt.



Die Klasse 10a der Hedwig-Dransfeld-Schule.



Die Klasse 10c der Hedwig-Dransfeld-Schule.